

DULCIAAN

CONCIERTO DE INAUGURACIÓN

Nuevo registro histórico para el órgano
Albertus van Gruisen 1790

del Real Oratorio del Caballero de Gracia

15 de noviembre - 20:15

Presentación de la Asociación para la recuperación y promoción del órgano del Oratorio



Carlos Fernández Bolla
Organista titular de la Catedral de León

PONENTES:

Victor Perea, organista titular de la Santa Cruz
Esteban Ortega, organista titular del Real Oratorio

ORGANEROS:

Winold Van Der Putten
Luis Magaz

PATROCINADORES:

Asociación Eucarística del Caballero de Gracia

Cartel diseñado y hecho por Oier Gastón
Instagram: @oier_organist

Real Oratorio del Caballero de Gracia

